



Sabine Kurtz

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion für Wissenschaft, Forschung und Kunst

Sabine Kurtz MdL · Haus der Abgeordneten · 70173 Stuttgart

Herrn Landrat
Roland Bernhard
Landratsamt Böblingen
Parkstraße 16
71034 Böblingen

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Telefon: 0711 2063-951
Telefax: 0711 2063-14-951
E-Mail: sabine.kurtz@cdu.landtag-bw.de

Untere Burghalde 77
71229 Leonberg

Telefon: 07152 23713
Telefax: 07152 352192
E-Mail: Kurtz-Leonberg@t-online.de

30. September 2015

Krankenhausstrukturgesetz und Krankenhausinvestitionsförderung

Sehr geehrter Herr Landrat Bernhard,

für Ihr Schreiben vom 30. Juli zur Zukunft der Krankenhausversorgung danke ich Ihnen.

Mein Kollege Clemens Binninger hat Ihnen in seinem Schreiben vom 29. September 2015 eine ausführliche Einschätzung zu den von Ihnen angesprochenen Punkten zum Krankenhausstrukturgesetz übermittelt.

Ergänzen möchte ich, dass die CDU-Landtagsfraktion am vorgelegten Entwurf Nachbesserungsbedarf sieht. So haben wir uns gegenüber dem Bundesgesundheitsminister für einen Erhalt des Versorgungszuschlags sowie für Korrekturen bei der Mengensteuerung eingesetzt. Ich freue mich, dass sich im Nachgang zur Sachverständigenanhörung zum Krankenhausstrukturgesetz am 7. September 2015 abzeichnet, dass der Versorgungszuschlag möglicherweise erhalten bleibt.

Als Erfolg unserer Bemühungen sehe ich zudem an, dass für die Pflege in den Krankenhäusern 500 Mio. Euro bereitgestellt werden sollen. Dies ist aus unserer Sicht ein wichtiges Signal für die Krankenhäuser in Baden-Württemberg, denn diese haben in der Vergangenheit schon viel dafür getan, um die Versorgungsstrukturen im Land zu verbessern.

Sehr bedauerlich ist aus meiner Sicht, dass sich die grün-rote Landesregierung gegen eine Mitarbeit in der Bund-Länder-Kommission entschieden und damit die Chance vertan hat, frühzeitig auf die Formulierung des Krankenhausstrukturgesetzes Einfluss zu nehmen.

Die CDU-Landtagsfraktion wird sich weiterhin dafür einsetzen, dass auch künftig eine qualitativ hochwertige medizinische Versorgung der Bürgerinnen und Bürger gewährleistet ist. Deshalb fordern wir die Landesregierung auf, dass das Land seinen Verpflichtungen bei der Investitionsförderung nachkommt. Ihre Anregung, die Investitionsförderung für Krankenhäuser im Nachtrag zum Staatshaushaltsplan 2015/2016 weiter zu erhöhen, speise ich gerne in die Beratungen der CDU-Landtagsfraktion ein.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Kurtz', written in a cursive style.

Sabine Kurtz MdL